

En la Comuna de Laguna Blanca

La importante labor que cumplen los carabineros del Retén Morro Chico

● No solo realizan controles de tránsito, también fiscalizan el cumplimiento de la Ley de Pesca y Caza, y resguardan la soberanía del territorio nacional al tener proximidad a un paso fronterizo no habilitado.

Luis García
 lgarcia@elpinguino.com

Los pasos fronterizos no habilitados han sido una constante durante los últimos meses en nuestro país, luego de que se reportara un masivo ingreso de personas de manera ilegal al territorio.

La Región de Magallanes, debido a su extensión, es uno de los principales focos donde podrían producirse este tipo de situaciones. Y no solo eso, sino que también delitos como el tráfico y contrabando están latentes.

Uno de los pasos fronterizos no habilitados, y que muchas personas desconocen, es el que está a la altura de Morro Chico, distante a más de 140 kilómetros al norte de Punta Arenas. Actualmente,

Carabineros cumple un rol fundamental con el destacamento que mantienen en dicho sector.

Con dificultad comunicacional, al no existir antenas, y pese a todo lo que conlleva estar apartados de las zonas de confort, los funcionarios policiales concurren tanto de día como de noche al lugar distante a tan solo siete kilómetros de donde están asentados.

De igual forma, otra de sus funciones importantes es poder fiscalizar a las cientos de personas que llegan hasta el sector para practicar la pesca y caza deportiva, velando por el cumplimiento de los estándares respectivos.

La labor de tránsito también es importante, considerando que se registra una alta circulación a diario, algo fundamental, principalmente en la temporada

de invierno, cuando producto de la nieve y escarcha se registra una gran cantidad de accidentes viales.

El jefe del retén de Morro Chico, suboficial Andrés Vidal Pezo, conversó con Pingüino Multimedia, explicando que "nosotros realizamos control de tránsito, como leyes especiales, Ley de Pesca, Ley de Caza, patrullaje a los hitos, en la frontera, verificación en los capos minados que tenemos, y como siempre el acercamiento a la comunidad. Además, tenemos estancias, por ende, nos acercamos mucho a los puesteros; ellos siempre están solos, entonces con una visita tratamos de acercarnos a ellos. Acá trabajamos en patrullajes de doce horas y somos ocho carabineros los que estamos apostados en este sector".



Carabineros realiza no solo una labor fiscalizadora, sino que también educativa entregando recomendaciones a los conductores.

El Retén de Morro Chico, pese a estar en la Provincia de Magallanes, depende de la tenencia de Casas Viejas,

en la Provincia de Última Esperanza, cumpliendo un rol fundamental en el control de la Ruta 9 Norte y

prestando apoyo a los sectores cercanos, como es el caso de Laguna Blanca o Casas Viejas.